

Langue et culture de l'Antiquité (latin)

Présentation

L'option LCA, c'est :

- La découverte de la littérature et des arts par le biais de la mythologie et de l'histoire
- Une meilleure connaissance de la langue française
- Une façon originale d'acquérir rigueur et logique
- L'occasion d'effectuer un voyage scolaire ou des sorties pédagogiques, et
- une excellente chance de gagner beaucoup de points pour le Bac !

Pourquoi poursuivre l'option latin au lycée ?

Parce que, outre son apport dans la connaissance de la langue française, elle permet de se familiariser avec de nombreux arts (littérature, peinture, sculpture, architecture...) par le biais de la mythologie et de l'histoire.

En seconde et en première, le programme de latin vient enrichir et compléter celui de français, puisque la culture antique a été une des principales sources de la culture européenne du Moyen Âge à notre époque.

En terminale, il complète celui de philosophie.

L'option latin s'adresse autant aux élèves qui ont suivi cette option au collège qu'aux débutants. Le programme de LCA (Langue et Culture de l'Antiquité) permet de reprendre les bases, notamment en langue.

L'option LCA avantage nettement les élèves qui l'ont suivie dans les études telles que les classes préparatoires littéraires (hypokhâgne), les études de lettres, d'histoire ou de langues vivantes par les notions étudiées et les rapprochements faits avec d'autres langues vivantes modernes.

Au lycée

L'option LCA représente un volume horaire de trois heures par semaine en Seconde, Première et Terminale.

Cette option facultative est extrêmement gratifiante pour les candidats puisqu'elle est dotée d'un **coefficient 3 au baccalauréat**, seuls les points au-dessus de la moyenne étant pris en compte. Elle ne peut que donner des points aux candidats, non leur en enlever.